



no debes perderlo...

Dos hombres y un destino
DVD P-OES dos
 Un grupo de jóvenes pistoleros se dedica a asaltar los bancos del estado de Wyoming y el tren-correo de la Union Pacific. El jefe de la banda es el carismático Butch Cassidy, y Sundance Kid es su inseparable compañero. Un día, después de un atraco, el grupo se disuelve...

El golpe
DVD P-NEG gol
 Chicago, años treinta. Johnny Hooker (Redford) y Henry Gondorff (Newman) son dos timadores que deciden vengar la muerte de un viejo y querido colega, asesinado por orden de un poderoso gangster llamado Doyle Lonnegan (Shaw). Para ello urdirán un ingenioso y complicado plan con la ayuda de todos sus amigos y conocidos.

La jauría humana
DVD P-DRA jau
 Un hombre (Robert Redford) que se ha escapado de la cárcel vuelve a su pueblo, pero sus vecinos, gentes absolutamente degradadas, emprenden contra él una auténtica cacería como si se tratara de una diversión más. Sólo el sheriff (Marlon Brando), un hombre íntegro y cabal, tratará de evitar su linchamiento.

Memorias de África
DVD P-DRA mem
 A principios del siglo XX, Karen contrae un matrimonio de conveniencia con el barón Blixen, un mujeriego empedernido. Ambos se establecen en Kenia con el propósito de explotar una plantación de café. Y allí, Karen se enamora perdidamente de Denys Finch-Hatton, un personaje aventurero y romántico que ama la libertad por encima de todo...

red bibliotecas municipales  **Ayuntamiento de Salamanca**
 s a l a m a n c a Cultura



Charles Robert Redford Jr. nació el 18 de agosto de 1937 en Santa Mónica, California (Estados Unidos).

En su etapa estudiantil destacó por sus capacidades atléticas, logrando una beca gracias a su habilidad como jugador de béisbol para asistir a la Universidad de Colorado, en donde tenía la intención de cursar estudios de arte. Sin embargo, el joven Robert decidió abandonar la universidad y marcharse a Nueva York para instruirse en pintura en el Instituto Pratt.

A los 20 años se trasladó a Europa donde llevó una vida bohemia por las calles de París trabajando como pintor. Al quedarse sin dinero regresó a Estados Unidos y se estableció en Nueva York, matriculándose en la American Academy of Dramatic Arts para estudiar interpretación. En esta época contrajo matrimonio con Lola Van Wagenen, con quien estuvo casado desde 1958 hasta 1985, año de su divorcio.

El atractivo físico de Redford y su talento para la interpretación le permitieron acceder a finales de los años 50 al reparto de diversas producciones televisivas y teatrales, interviniendo en obras de teatro como "Tall Story" (su debut en Broadway en 1959), "The Highest Tree" (1959) o "Descalzos Por El Parque" (1963) con el que consiguió multiplicar sus apariciones en Hollywood. Una de ellas fue la versión cinematográfica de esa obra de Neil Simon que Robert protagonizó al lado de Jane Fonda en el año 1967.

En la pequeña pantalla apareció en episodios de populares series, entre ellas "Alfred Hitchcock Presenta" y "Maverick".

En 1962 logró debutar en el cine con la película bélica "El Que Mató Por Placer" (1962), dirigida por Denis Sanders y co-protagonizada por otro novato: Sydney Pollack. Pollack y Redford entablaron a raíz de este primer encuentro una amistad que le llevó a usuales colaboraciones en proyectos conjuntos como director e intérprete.

En el western "Dos Hombres y Un Destino" coincidió por primera vez con Paul Newman y George Roy Hill. Los tres volvieron a colaborar en uno de sus films más exitosos y famosos: "El Golpe" (1973) donde Redford fue nominado al Oscar por su excelente actuación consiguiendo su única nominación como actor en toda su carrera. La estatuilla se la llevó Jack

Lemmon por "Salvado Al Tigre".

Los años 70 fueron extraordinarios para su carrera, confirmando su estrellato con "Las Aventuras De Jeremiah Jonson" (1972) de Sydney Pollack, "El Gran Gatsby" (1974) de Jack Clayton, o "Todos Los Hombres Del Presidente" (1976) de Alan J. Pakula entre otras películas.

Su carrera cinematográfica en el siguiente decenio se diversificó al asumir tareas de producción y dirección, debutando con "Gente Corriente" (1980), un film por el que ganó el Oscar al mejor director y mejor película. Su cine como autor se asienta en la expresión sentimental de sus personajes. Redford repitió como director en esta década con "Un Lugar Llamado Milagro" (1988).

En los años 80 fue menguando su faceta de actor y sus trabajos como intérprete se hicieron muy escasos. Aún así, protagonizó títulos como "Brubaker" (1980) de Stuart Rosenberg, "El Mejor" (1984) de Barry Levinson, "Memorias De África" (1985) de Sydney Pollack y "Peligrosamente Juntos" (1986), film romántico dirigido por Ivan Reitman que co-protagonizó la actriz Debra Winger.

En la siguiente década Robert Redford continuó acumulando éxitos de taquilla, como "Habana" (1990) o "Una Proposición Indecente" (1994), y realizando apreciables incursiones como director, entre las que se encuentran "El Río De La Vida" (1992) y "Quiz Show" (1994). Por este último título, Redford recibiría una nominación como mejor película y otra como mejor director.

Algunos de sus últimos trabajos tras la cámara fueron "El Hombre Que Susurraba a Los Caballos" (1998), "La Leyenda De Bagger Vance" (2000), "Leones Por Corderos" (2007), "La Conspiración" (2010) y "Pacto De Silencio" (2012). Como actor, pudo ser visto en "Cuanto Todo Está Perdido" (2013) o "Capitán América: El Soldado De Invierno" (2014).

En el año 2002 le fue concedido un Oscar honorífico por el conjunto de su carrera.

Actor, director, productor, descubridor de nuevos talentos, valeroso defensor de un cine más independiente, Robert Redford lleva décadas convertido en un referente básico en la agitada historia de Hollywood. Y siempre, dando ejemplo de integridad y pavor al escándalo. En estas últimas décadas, Redford, ha impulsado El Festival de Sundance en Utah, un certamen cinematográfico ocupado en promover y desarrollar las producciones independientes de nuevos cineastas.

Filmografía



LAS AVENTURAS DE JEREMIAH JOHNSON DVD P-OES ave

Después de desertar de la guerra entre Estados Unidos y México y haviendo estado de la civilización, el soldado Jeremiah Johnson decide dejarlo todo y establecerse en las inhóspitas Montañas Rocosas. Se establece en un territorio dominado por los violentos indios Crow, donde, con la ayuda de un viejo trampero, aprenderá a sobrevivir en durísimas condiciones.



UN PUENTE LEJANO DVD P-BEL pue

En septiembre de 1944, alentados por el éxito de la invasión de Normandía, los aliados emprendieron con determinación la operación "Market Garden", un arriesgado plan para poner fin lo antes posible a la guerra, invadiendo Alemania y destruyendo la industria bélica de Hitler. La clave era conquistar varios puentes por los que pasarían las tropas...



EL HOMBRE QUE SUSURRABA A LOS CABALLOS DVD P-DRA hom

Grace y su amiga Judith salen a dar un paseo a caballo y son atropelladas por un tráiler. Judith y su caballo mueren, mientras que Grace y el suyo resultan gravemente heridos. En un intento desesperado por recuperar a Pilgrim que, desde el accidente, se ha convertido en un caballo salvaje, Anie, la madre de Grace, decide ir a Montana a ver a Tom Booker, un vaquero que posee un don especial para hablar y curar a los caballos.



SPY GAME : JUEGO DE ESPÍAS DVD P-SUS spy

1991. El día de su jubilación, el veterano agente de la CIA Nathan Muir recibe la noticia de que su discípulo Tom Bishop, alias "Boy Scout", se ha metido en un buen lío: acusado de espionaje, se encuentra en una cárcel china y será ejecutado en un plazo de 24 horas. Temiendo que este incidente pueda afectar a un acuerdo comercial entre EE.UU. y China, la CIA decide no intervenir. Así pues, para salvar a Bishop, Muir no sólo deberá actuar al margen de la CIA, sino que, además, tendrá que hallar el modo de burlarla.



EL RIO DE LA VIDA DVD P-DRA río

Aunque Norman (Craig Sheffer) y Paul Mclean (Brad Pitt), hijos de un pastor protestante, recibieron una rígida educación, también disfrutaron de libertad. Norman, un joven juicioso y reservado, es profesor y está enamorado. Paul, en cambio, es extrovertido, se dedica al periodismo y lleva una vida desordenada. A pesar de todo, hay algo que siempre los mantendrá unidos: el río salvaje que atraviesa Montana, donde aprendieron a pescar.



INTIMO Y PERSONAL DVD P-DRA int

Tally Atwater es una desconocida y ambiciosa periodista que comienza a trabajar en un canal de noticias de Miami a las órdenes de Warren Justice, un veterano presentador y antiguo corresponsal en la Casa Blanca. Tras conseguir presentar el tiempo y posteriormente hacer directos, la carrera de Tally se dispara y llega a presentar un informativo de máxima audiencia...



PROPIEDAD CONDENADA DVD P-DRA pro

En la época de la Gran Depresión, la crítica situación de Dodson (Mississippi) empeora con la llegada de Owen Legate (Robert Redford), un funcionario del ferrocarril cuya misión es despedir a gran parte de los empleados locales. Alva Starr (Natalie Wood) es una joven guapa y coqueta, con muchos planes y ningún sitio a donde ir... hasta que Legate aparece en su vida.



LA CONSPIRACION DVD P-DRA con

En 1865, tras el asesinato de Abraham Lincoln, ocho personas son detenidas y acusadas de conspirar para matar al presidente, al vicepresidente y al secretario de Estado. Entre ellas está Mary Surratt, la dueña de una pensión, donde John Wilkes Booth, el autor material del magnicidio, y sus cómplices se reunieron y planearon el atentado. Mientras el resentimiento contra el Sur domina a las autoridades de Washington, el joven abogado Frederick Aiken, héroe de guerra unionista, se ve obligado a defender a Surratt ante un tribunal militar...



TODOS LOS HOMBRES DEL PRESIDENTE DVD P-HIS tod

En 1972, dos jóvenes periodistas del diario The Washington Post, Bob Woodward (Robert Redford) y Carl Bernstein (Dustin Hoffman), comienzan a investigar lo que parece ser un simple allanamiento del cuartel general del Partido Demócrata en Washington. Sus descubrimientos desencadenan el llamado 'caso Watergate', que provocó la dimisión del presidente Richard Nixon.



UNA PROPOSICIÓN INDECENTE DVD P-DRA pro

David (Harrelson), arquitecto, y Diona Murphy (Moore), agente inmobiliario, son un matrimonio felizmente casado y bien avenido que, por culpa de un traspaso económico, ve peligrar su nivel de vida. En Las Vegas, donde buscan un golpe de suerte en el juego que les traiga algo de dinero, un maduro y apuesto multimillonario (Redford) ofrece a David un millón de dólares a cambio de pasar una noche con su mujer. A pesar de las dudas iniciales, ambos acaban aceptando la propuesta...



CUANDO TODO ESTÁ PERDIDO DVD P-AVE cua

Durante un viaje en solitario a través del Océano Índico, un hombre descubre al despertar que el casco de su velero de 12 metros se ha agrietado tras una colisión con un contenedor que flotaba a la deriva. A pesar de las reparaciones, de su experiencia marinera y de una fuerza física que desafía su edad, a duras penas logra sobrevivir a la tormenta. Pero el sol implacable, la amenaza de los tiburones y el agotamiento de sus escasas reservas lo obligan a mirar a la muerte a los ojos.



GENTE CORRIENTE DVD P-DRA gen

Conrad acaba de salir del hospital después de haber intentado suicidarse a raíz de la muerte de su hermano en un accidente. Mantiene una relación muy tensa con su madre y vive atormentado por sentimientos de culpa. Aunque visita todas las semanas a un psiquiatra, no se siente a gusto hasta que conoce a una compañera del coro y empiezan a salir juntos.



CAPITÁN AMÉRICA : EL SOLDADO DE INVIERNO DVD P-FAN cap

Tras los devastadores acontecimientos acaecidos en Nueva York con Los Vengadores, Steve Rogers, alias el Capitán América, vive tranquilamente en Washington D.C. intentando adaptarse al mundo moderno. Pero cuando atacan a un colega de S.H.I.E.L.D., Steve se ve envuelto en una trama de intrigas que representa una amenaza para el mundo.



PACTO DE SILENCIO DVD P-SUS pac

Jim Grant (Robert Redford), un antiguo activista radical, vive ahora de forma anónima con su hija en los alrededores de Albany, en Nueva York. Pero su tranquila vida dará un vuelco cuando Ben Shepard (Shia LaBeouf), un joven periodista, revela su paradero al FBI, que llevaba buscándolo tres décadas por su participación en el atraco a un banco. Thriller político basado en la novela homónima de Neil Gordon.



LEONES POR CORDEROS DVD P-DRA leo

Narra tres historias vinculadas entre sí: en Washington, un congresista (Tom Cruise) concede una exclusiva a una periodista (Meryl Streep). Al mismo tiempo, un idealista profesor (Robert Redford) de una universidad de California trata de motivar a un alumno aventajado de su clase. Por otro lado, dos soldados americanos destinados en Afganistán, antiguos alumnos del profesor, resultan heridos en acción y quedan aislados mientras esperan ser rescatados.



UN PASEO POR EL BOSQUE DVD P-AVE unp

Tras pasar dos décadas en Inglaterra, Bill Bryson (Robert Redford) regresa a los Estados Unidos con el fin de emprender la gran aventura de su vida: escalar los Apalaches, atravesando algunos de los paisajes más bellos del continente. En este viaje cuenta con la ayuda de un viejo amigo (Nick Nolte), que es el único loco dispuesto a acompañarlo. El único problema es que tienen una idea muy distinta de lo que significa "aventura". Adaptación de las memorias de Bryson, un conocido escritor de libros de viajes.



LA VERDAD DVD P-DRA ver

Elecciones estadounidenses de 2004. Inmerso el país en la guerra contra Iraq y Afganistán, todo parece indicar que George W. Bush será reelegido presidente de los Estados Unidos. La productora de noticias de la CBS Mary Mapes y su socio, el presentador Dan Rather descubren una historia que podría cambiar el curso de las elecciones: Bush había utilizado todo tipo de influencias para evitar ir a la guerra de Vietnam...



LA HABANA DVD P-DRA hab

Cuba, 1958. Dictadura del general Batista. Jack Weil (Robert Redford), un tahúr profesional, se encuentra en La Habana con la intención de jugar la partida de póker de su vida. Vive completamente al margen de la política, pero en seguida se da cuenta de que la ciudad es un auténtico nido de espías, policía secreta y revolucionarios castristas...